
第七中学校、万世小学校及び上郷小学校保護者のみなさんからいただいた質問・意見への回答等について 

No. 質問・意見等 回答及び説明 

１ 中学校再編に向けての取り組みにつきまして、個人的に不安な点を不躾ながらご

提出させていただきます。 

少子化の進む中、学校統合は当然と思いながらも、一番の心配は子供達の安全と、

教育環境の充実を望む気持ちです。一番は登下校の交通手段です。万世地区はご存

じの通り、山林が多く、道路整備もされていない道路、街灯がない道路が多く、も

し自転車での登下校となった場合の不安が一番大きく、子供達の安全を守る観点か

らも、バス等での範囲の拡大を強く希望致します。安易に距離で決めるのではなく、

地区の環境等も加味していただきたいです。その点につきましては、柔軟な発想、

そして実現へと進めていただきたく強く希望いたします。 

又、教育環境面につきましては、教職員の皆様の業務量の見直しを継続していた

だき、全体的学力の向上を目指していただきたいと思います。その為に、外部講師

及び指導者の確保を更に進めていただきたいと思います。 

 

 統合後における安全、安心な通学方法のあり方については、設置予定

の開校準備委員会において統合中学校の開校に向けた各種検討の際

に、中学校 PTA の代表、小学校 PTA の代表、及び校区内の地区の代

表の方々に委員として参加いただきながら検討していく予定です。ス

クールバスなどの交通手段についても検討をすることとしています。 

 教育環境の充実については、引き続き外部人材の活用や校務のDX化

をすすめ、教職員の業務負担を軽減し教育の質の向上を図ります。 


